

Ein Pate für jeden Erstklässler

NILS BERICHTET: Die Diedesfelder Grundschule empfängt ihre „Neuen“



Schulanfang! Was für einige ältere Kinder nichts Besonderes mehr ist, beschäftigt Erstklässler seit Monaten. Jetzt ist es für sie soweit!

In Neustadt hatten einige der gut 420 Erstklässler dieses Jahres schon gestern ihren ersten Schultag, für andere geht es erst heute los. Die Diedesfelder Brüder-Grimm-Schule hat ihre „Neuen“ gestern empfangen, mit Musik und Paten: Auf jeden Neuen passt jetzt ein Viertklässler auf, wie Schulleiterin Ulrike Krakehl sagt. Für die Eltern gab es gestern Kaffee in der Schule. Lehrerin der ersten Klasse mit 16 Kindern ist Anke Ruzika. (pse)



Zwei Schulanfänger in Diedesfeld: Florian (links) und Maximilian. FOTO: LM